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【今月のTOPICS】
◇P1 『所長コラム：信頼とは』

『今月の言葉』『事務所の先月のヒトコマ』
『編集部より』

◇P2～3 『卒業した7期生が長田会計事務所の
インターンをふりかえる！』

◇P4 『最近ハマっている〇〇』

編集部より

「信頼」とは何でしょうか。辞書には「信じて頼ること。頼りにできるとして信ずること。」と書かれ
ています。最近、ダイハツの衝突試験の不正行為、トヨタでは豊田自動織機のエンジンの認証取得におけ
る不正、政治の世界では自民党の政治資金パーティーをめぐる裏金事件など、社会の信頼を揺るがす不祥
事が相次いでいます。
コンプライアンスがしっかりしているはずの大企業や組織でなぜこのようなことが起こるのでしょうか。

たくさんの原因があるとは思いますが、一つはいろんな意味で「私たちは大丈夫」と自己信頼しすぎた結
果の「慢心」ではないでしょうか。根拠のある自己信頼を維持し続けるためには、常に時代の倫理観や
ルールに基づいたアップデートが必要です。
信頼は相互の誠実さと透明性に基づく絆です。私たちが提供するサービス、そして何より

私たち自身がお客様や関係者の皆さまの信頼に値するか、確認し続ける必要があると感じました。

今月の言葉

『人生を勝ち抜く 孫子の兵法』 株式会社 リベラル社 発行 
孫武（紀元前535年頃-没年不明）武将・軍事思想家
監修 野村茂夫（愛知教育大学名誉教授、皇學館大学名誉教授）

現在の１冊

皆さんは自社が戦う場、そして自社、社員、自分自身の持ち味をご存じでしょうか。
会社の目標を達成するには、場を正しく知り、自分たちを活かす配置が必要です。
そして、それは経営者の大切な仕事だと思います。

編集部の木下です。
インターン7期生が卒業してもうす

ぐ1ヵ月になります。卒業前に作って
くれた原稿や動画を編集しましたが、
しみじみと「もう出勤しないんだな
あ」と実感がわいてきています。
卒業しても元気でいてほしいと

願っています。

戦う場を分析せよ
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事務所の先月のヒトコマ

信頼とは

皆でスタッフ森田さんのお誕
生日を祝いました！



堀口優太です。よろしくお願いします！

平瀬風香です。お願いします。

では早速、平瀬さんの「印象に残っているベスト３」を3位から
ふりかえりましょう！
第3位！「年末調整・確定申告！」税務のお仕事ですね。

インターン前は、年末調整とか確定申告の仕事までさせて
もらえると思ってなかったので、印象に残っています。

そうですよね。専門的なお仕事ですよね。

確定申告については医療費控除や所得税の計算を大学の授業でやっていてテストもあったので、
事務所での学びが大学でも活きたと思います。

インターンを通して普通の大学生を凌駕する知識の落とし込みといいますか、
大学で学ぶ内容よりももっと深いところまで行けると思います。僕もとても印象に残っています。

では、第2位！「大阪ビジネスフロンティア高校訪問！」
所長が高校で講義する機会に僕たちもついていきました。（※「財務会計Ⅱ税理士特別講義」）
生徒30人ぐらいのクラスの教壇に立って、「会計事務所のインターン生としてこういう仕事をしてます」
というようなことを高校生の皆さんにお話ししました。

高校生に向けて会計事務所のインターンシップについて話す
のが、自分にとって初めての体験で印象に残っています。

前に立つとなかなか緊張しますよね。

めちゃくちゃ緊張しました。

それでは1位は…「法人税申告書の作成！」

これは１年目に、当時の先輩インターン生がしているのを見て、
２年目の所長面談で「やってみたい」と伝えたんです。
今までの業務の中で一番難しい業務だったので、第1位にしました。

では、堀口君が１番印象に残っていることはなんでしたか？

そうですね、「会計入力」ですかね。
ルーティーン業務ですけど、長い年月入力してると会社の変化が分かる
っていうのが面白かったです。
実務になるとどういうサービスとか、どういう人が働いているか、
会社のことを深く知って入力していく感じで、それが面白くて印象的です。
後は、僕は経営者の方がいる勉強会とか、経営者にインタビューをしたので、
それも進路選択の良い参考になりました。

ではでは次のコーナーに行きましょう！驚いたことBEST3！
第3位は…「会計に限らずミーティングがたくさん！」これは？
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卒業した７期生 が

「長田会計事務所のインターン」をふりかえる！

今回のテーマは「インターンをふりかえる！」です。
昨年末に行われた「インターン報告会」をふりかえりながら、
インターンで体験したこと、学んだことなど、
いろんなベスト３を挙げてもらいました。
※YouTubeを抜粋・再編集した内容になっています。



長田会計事務所 NEWS LETTER2024.3 3

はなむけの会を開催しました

入る前はミーティングはそんなにないと思っていました。入ってみたら会計のことに限らず、
広報などいろんな分野に分かれてミーティングがたくさん行われていてすごく驚きました（笑）

僕も広報のミーティングに結構参加していました。
入る前だと僕とか平瀬さんも「ずっとパソコンの前でいつもカタカタしてるのかな」
「電卓とか資料と向き合うのかな」と思ってたんですけど、
実際は話し合いを行ってチームで働いていますね。

では、第2位！「勉強会が豊富すぎる！」
実務で必要な租税教育の勉強会や、給料と社会保険、インボイスにパワーポイント、
エクセルといった実用的なスキルも学べました。

会計に関する勉強会ももちろんたくさんあるんですけど、紅茶の勉強会、
コーヒーの勉強会、会計の歴史など面白い勉強会もたくさんありましたね。

会計の歴史、めちゃくちゃ面白かったです。
パワーポイント、エクセルの勉強会はどうでした？

私はもともとエクセルにめちゃくちゃ苦手意識を持ってたんですけど、
勉強会を受けてみて意外と面白いなと思って勉強してMOSのエクセルを取りました！

資格も取ったんですね！おめでとうございます！！

はい！今はもうエクセルは使えます！資格を取るきっかけになりました。

ではでは、ラスト第1位ですね。第1位は…「おやつがいっぱい！」
…は？って思われる方が多分いっぱいいるのでは？おやつがいっぱい（笑）
美味しいおやつと可愛いおやつがいっぱいありましたよね。

事務所では３時のお茶の時間に、スタッフからの差し入れのお菓子や、お客様から
いただいたお菓子がたくさんあって、自分が普段食べたことのない本当に素敵なお菓子を
いただきました（笑）堂々の1位です。

『堂々』まで言っちゃうんですね（笑）

ギャップですね。驚いたことベスト3でした！

では最後に社会人になる目標を。
僕は早起きを頑張って朝活をします！

あ、身近なところで（笑）
私も資格をとりたいなと思っているので、勉強と仕事が両立できるように
隙間時間を見つけながら一年目を頑張りたいなと思います！

お互いに頑張っていきましょう！ありがとうございました！

毎年「はなむけの会」と称し、卒業するインターン生の送別会を行っています。
事務所近くの「中華料理 桃花園」で、今後のことや思い出話に花を咲かせました！

かわいいクッキー！

平瀬さん、堀口くん、卒業おめでとうございます。
2年間、幅広い業務に取り組んで頂きありがとうございました。
今後益々のご活躍を祈念しています。

所長からのコメント
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杉

ぜひご覧ください♪

YouTubeHP
毎月5日定期更新中♪
ぜひチャンネル登録お願いします！

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです！

チャンネルへ移動します

今年卒業した2名  に、最近ハマっているものを紹介してもらいました！

つけ麺にハマっています！

最近ハマっている○○

青春18きっぷにハマっています！

私が最近ハマっているのは『つけ麺』です！

ということで、彦根の大学に通っていた私が、

勝手に彦根のおすすめつけ麺をご紹介します！！

(需要があるかは分かりませんが･･･笑)

まず第３位は「らーめんチキン野郎」！こちらはス

ダチの香りが漂うつけ汁が魅力的です♪ 

続いて第２位は「麺や 江陽軒」！なんといっても弾

力があって滑らかな麺が最高です！

 最後に第１位は･･･！！「つけ麵は一見に如かず」！

こちらはつけ麺専門店で、和と洋の二種類のつけ麺があ

るんです♪私はもうこのお店の美味しさに取り憑かれて

います。 

ということで色々語ってしまいましたが…。(笑)

彦根市もしくは滋賀県にお越しの際はぜひ行ってみてく

ださい！

第３位

らーめんチ
キン野郎

第２位
麺や江陽軒

第１位
つけ麵は一見に如かず

おすすめ
つけ麺ラ

ンキング

in彦根

僕が最近ハマっているのは『青春18きっぷ』

です！ つい先日も片道９時間半かけて愛媛の

松山に行ってきました（笑）道中はとてつもなく長い道

のりでしたが、途中、瀬戸大橋から見える海は素晴らし

く綺麗でしたし、香川で立ち寄ったうどん屋さんは感激

するほど美味しかったです。 そして、目的地の松山に到

着した時の達成感は凄かったです(笑) 

松山では山の上にある松山城や夏目漱石の『坊ちゃ

ん』ゆかりの道後温泉などを巡りました♪ 

帰りは電車が止まってしまうというハプニングもあり

ましたが、偶然同じ青春18きっぷで旅している方々と出

会い、それぞれの旅のお話で盛り上がりました(笑)

次は滋賀県の琵琶湖を一周する計画を立てています！

3時間半乗ったワンマン列車3時間半乗ったワンマン列車

こんな山の上
に城を

建てるなんて
…
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